

令和2年4月2日

関係各位

作新学院大学・同女子短期大学部
学長 渡邊 弘
学生部長 牧 裕 夫

新型コロナウイルス感染症に関する学長からのメッセージ

新型コロナウイルスによる感染が全世界に拡大する中、私たちの住む地域においても日々の生活が混乱し、多くの人々が強いストレスを感じ続けています。そのような中でも本学は、学生・教職員の感染防止に最大級の注意を払いつつ、知恵を絞り学生の学びたいという気持ちに全力で応える努力を続けています。

4月の新学期開始を迎えるまでに、本学の教育活動の継続に尽力してくれた教職員や、本学の教育というミッションの遂行に理解を示し応援や協力をして下さった地域の皆様に対して、心より御礼申し上げます。

ウイルスとの戦いはまだまだ続きますが、保護者の皆様とも協力して学生の学びを支えて行くことが、私たちの第一の責務であると考えております。

最近、30歳代以下の若い世代の人にも感染が拡大しています。学生の皆さんには、報道をはじめとする最新の情報をキャッチするよう努め、地域社会の一員としての自覚を持って感染防止に全力を尽くして下さい。

作新学院大学・同女子短期大学部は、常に学生の安全を第一に考えつつ、これからも地域の未来を支える若者の学ぶ権利を最大限に保証して行くことを約束いたします。